

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Ministère des Mines : installation du secrétaire général Adolphe Yonghan

GMNN  
Libreville/Gabon

Le ministère des Mines a un nouveau secrétaire général en la personne du général Adolphe Yonghan. La cérémonie d'installation, présidée par le ministre Hervé Patrick Opiangah, s'est déroulée, le 3 octobre dernier, dans la salle de réunion dudit ministère. Il remplace à ce poste Serge-Alain Eliwantchony. Militaire formé à Saint-Cyr (France) et à l'Université de Fès au Maroc, le nouveau secrétaire général devrait seconder l'autorité ministérielle pour mener à bien la feuille de route arrêtée par les plus hautes autorités du pays. Le nouveau

patron de l'administration a recommandé à ses collaborateurs de faire preuve de discipline et de rester focus sur les résultats qui sont attendus de chacun. Il les a aussi invités à une collaboration franche basée sur l'intérêt du pays. Le commando parachutiste dit n'envisager aucune chasse aux sorcières. Et justifie sa présence au département des Mines pour exclusivement épauler le ministre quant à l'exécution de la feuille de route qui lui a été remise par le CTRI. Feuille de route dont la matérialisation dépend de l'implication de tous les agents. Issu de la 178e promotion de l'École militaire de Saint-Cyr, le général Adolphe Yonghan

est un soldat du corps de l'Armée de terre, précisément du Bataillon des parachutistes. Le nouveau SG est par ailleurs détenteur d'un Master (spécialité Défense nationale) décroché à l'Université de Fès au Maroc. Avant sa nomination, le général Adolphe Yonghan était chef d'état-major général adjoint des Forces armées gabonaises (FAG). Auparavant, il a occupé les fonctions de commandant adjoint du Prytanée militaire de Libreville pendant 7 ans.



Photo: Scott Ngokila

Le général Adolphe Yonghan recevant le dossier des affaires en cours.

## 9e Conférence sur la sécurité alimentaire à Doha : le ministre Ignoumba y a pris part

Christian KOUIGA  
Libreville/Gabon

Du 1er au 2 octobre 2023 à Doha au Qatar, le ministre de l'Agriculture et de la Pêche, Jonathan Ignoumba, a pris part à la 9e conférence ministérielle de l'Organisation de la coopération islamique sur la sécurité alimentaire et le développement agricole, sous le thème : "Vers la réalisation des objectifs de 2030". Des assises ainsi convoquées pour l'atteinte des objectifs de développement durable (ODD) dans les États membres de ladite Organisation de la coopération islamique (OCI) dont le Gabon est membre. Deux jours durant, les participants ont échangé et examiné les différents modules et leur faisabilité pour parvenir, dans certains pays, le cas du Gabon, à l'autonomie alimentaire tant recherchée. Et, partant,



Photo: DR

Le ministre de l'agriculture, Jonathan Ignoumba, lors de la 9e conférence internationale de l'OCI à Doha au Qatar.

sa sécurité sur toute la chaîne alimentaire. Au terme des échanges positifs et porteurs d'espoir, les personnalités venues de divers horizons ont pu déterminer les priorités et ont convenu des stratégies à mettre en exergue pour relever, autant que faire se peut, les défis qui s'imposent sur le plan alimentaire aux États membres. Lesquels ont jugé le lieu bien

indiqué pour passer en sus, en revue, les activités de l'OCI sur la sécurité alimentaire. Et les activités des institutions affiliées, notamment dans les domaines de l'agriculture, du développement rural et de la sécurité alimentaire. Au terme des assises, les ministres de l'Agriculture des États membres de l'OCI ont adopté une résolution sur les décisions et les résultats obtenus à Doha.

### Le clin d'œil de Lybek

